

BAB V REFLEKSI DIRI

Selama menjalani perkuliahan sebagai mahasiswa Administrasi Bisnis, saya telah mendapatkan pemahaman yang kuat tentang digital marketing dan juga strategi pembuatan konten yang kreatif. Pengetahuan ini membuktikan bahwa magang yang saya lakukan sangat relevan dengan tugas dan tanggung jawab saya sebagai *Content Creator* di PT Otak Kanan. Pemahaman mendalam tentang perilaku konsumen dan cara merancang konten yang menarik menjadi landasan utama dalam pekerjaan saya. Selain itu, keterampilan dalam menganalisis data konsumen yang saya kembangkan selama perkuliahan membantu saya dalam merinci dan menentukan preferensi *audience* dengan lebih baik, memastikan konten yang dihasilkan sesuai dengan harapan mereka.

Selama melaksanakan kegiatan magang di PT Otak Kanan, saya mendapatkan banyak sekali manfaat untuk meningkatkan *softskill* saya. Yang pertama yaitu keterampilan dalam berkomunikasi. Melalui interaksi dengan tim kreatif dan berkolaborasi dalam pengembangan konten, keterampilan komunikasi saya meningkat secara signifikan. Saya belajar bagaimana cara untuk menyampaikan ide dengan jelas dan efektif, mendengarkan masukan dengan terbuka, dan bekerja sama secara sinergis untuk mencapai tujuan bersama. Yang kedua yaitu kemampuan dalam manajemen waktu, melalui tenggat waktu yang ketat dalam menyelesaikan pekerjaan, saya mengasah keterampilan dalam memanfaatkan waktu sebaik mungkin. Hal ini membantu saya untuk tetap produktif meskipun dalam situasi yang dinamis. Yang ketiga yaitu kreativitas dan inovasi, kegiatan magang ini telah membuka mata saya terhadap berbagai cara untuk menghasilkan ide-ide kreatif dan inovatif. Saya belajar untuk mencari inspirasi dari berbagai sumber dan menghadirkan ide baru dalam setiap konten yang saya buat. Yang terakhir yaitu keterampilan penulisan konten, melalui berbagai jenis konten digital, seperti *caption* media sosial dan materi pemasaran lainnya telah membantu saya mengasah keterampilan menulis tidak hanya dari segi ketepatan kata, tetapi juga dalam menyesuaikan gaya penulisan dengan target *audience* yang berbeda.

Melalui magang ini, saya juga dapat mengetahui apa yang menjadi kekurangan dalam *softskill* saya dan bagaimana cara mengatasinya. Saya mengalami kesulitan dalam hal menyampaikan kritik, meskipun dalam beberapa kesempatan saya sudah berusaha untuk menyampaikan kritik yang konstruktif. Saya menyadari bahwa saya harus meningkatkan kemampuan dalam menyampaikan kritik dengan disertai solusi dan memberikan umpan balik yang positif agar pendapat saya bisa didengarkan dan berdampak pada kualitas tugas yang telah dikerjakan. Selain itu, saya juga memiliki kekurangan dalam kemampuan kognitif yaitu bagaimana cara menganalisis data secara lebih luas. Meskipun saya memiliki pemahaman dasar tentang analisis data, saya menyadari perlunya untuk mengembangkan kemampuan analisis saya agar dapat menghasilkan wawasan yang lebih tajam dari data konsumen.

Setelah melaksanakan magang di PT Otak Kanan, saya menyadari bahwa saya harus memiliki rencana untuk memperbaiki dan mengembangkan potensi yang ada dalam diri saya serta memikirkan karir ataupun pendidikan selanjutnya. Pertama-tama, saya memiliki rencana untuk memperbaiki dan mengembangkan potensi saya dalam bidang *digital marketing*. Saya ingin mengembangkan kemampuan saya dalam menggunakan perangkat lunak desain grafis dan video, serta memahami lebih dalam tentang strategi *digital marketing*. Untuk itu, saya berencana mengikuti kursus atau pelatihan online yang dapat meningkatkan keterampilan teknis saya di bidang ini.

Dalam konteks karir, pengalaman magang ini membuat saya menyadari pentingnya membangun portofolio yang kuat. Saya berencana untuk mencari kesempatan untuk mengikuti lebih banyak magang atau proyek di industri terkait guna mendapatkan wawasan yang lebih luas dan memperluas jaringan profesional saya. Dalam hal pendidikan selanjutnya, saya merasa perlu untuk terus mengikuti perkembangan terbaru di bidang *digital marketing*. Saya berencana untuk aktif membaca buku, mengikuti seminar, dan mengikuti kursus-kursus terkini. Selain itu, saya juga berpikir untuk mengikuti sertifikasi terkait bidang *digital marketing* untuk mendapatkan pemahaman yang lebih mendalam.